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          Тема выпускной квалификационной работы: «Методы продвижения развлекательного видеоконтента на платформе YouTube». Цель: исследование методов продвижения развлекательного видеоконтента на платформе YouTube с точки зрения теории и практики. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Изучение влияния основных показателей YouTube на продвижение развлекательного видеоконтента. 2. Анализ рекламных инструментов продвижения на YouTube с точки зрения продвижения развлекательного контента. 3. Создание, проведение и оценка эффективности рекламной кампании по продвижению развлекательного видеоконтента на платформе YouTube. 4.  Разработка подхода и итогового плана продвижения развлекательного видеоконента на платформе YouTube. Методы исследования: применялись общенаучные и специфичные методы исследования, статистический и контентный анализ, анализ эффективности маркетинговых коммуникаций, медиапланирование, методы поиска данных. Основные результаты: - осуществлена деятельность по поиску и систематизации информации относительно существующих инструментов продвижения видеоконтента на платформе YouTube; - проведена оценка влияния различных показателей видеороликов на платформе YouTube на их продвижение; - проведена рекламная видеокампания по продвижению развлекательного видеоролика с помощью Google Ads; - проведена работа по выработке метода оценки эффективности видеокампаний; - выявлено, что формат видеообъявлений «In-Stream с возможностью пропуска» является более эффективным для продвижения развлекательного контента, чем формат «Video Discovery». Научной новизной является авторский подход к планированию кампаний на YouTube.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Methods of promoting entertainment video content on the YouTube platform”. The objective of the work is to study methods for promoting entertainment video content on the YouTube platform in terms of theory and practice. The tasks that were solved during the study: 1.	A study of the impact of key YouTube metrics on the promotion of entertainment video content. 2.	Analysis of advertising promotion tools on YouTube in terms of promoting entertainment content. 3.	Creating, conducting and evaluating the effectiveness of an advertising campaign to promote entertainment video content on the YouTube platform. 4.	Development of an approach and a final plan for promoting entertainment video content on the YouTube platform. Research methods: general scientific and specific research methods, statistical and content analysis, analysis of the effectiveness of marketing communications, media planning, data search methods were used. The main results of the work: -	carried out activities to search and systematize information regarding existing tools for promoting video content on the YouTube platform; -	the impact of various indicators of videos on the YouTube platform on their promotion has been assessed; -	an advertising video campaign was conducted to promote an entertainment video using Google Ads; -	work was done to develop a method for assessing the effectiveness of video campaigns; -	it was revealed that the “In-Stream with skipping option” video ads format is more effective for promoting entertainment content than the “Video Discovery” format. Scientific novelty of the work is the author’s approach to campaign planning on YouTube.
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